

Lisboa, 18.-En el aniversario de la batalla de Aljubarrota, re castellanos y portugueses, el importante periódico portugués nario de Noticias» ha publicado unas interesantes declaraciones S. E. el Jefe del Estado español, Generalisimo Franco, hechas n el Palacio del Pardo hace unos meses al destacado periodista rugués Guillermo de Ayala Monteiro. Las declaraciones apaen en primera plana, con gran alarde tipográfico.

El periodista comienza así el relato de su entrevista con el de del Estado español: «Franco aceptó con agrado el que yo le riese-dice-en contacto con el pueblo portugués. No se entra El Pardo sin pensar en la grandeza de España. Y no hay andiosidad en aquel escenario. El Palacio es más bien una casa ble y señorial, de rara elegancia y sobriedad, más que una silencia de reyes. Su aspecto decorativo nada tiene, sin emlargo, de teatro. Hay en todo una naturalidad de nobleza, de era, de dignidad, que constituye el testimonio de buenos pañas, de gente grande que vive una vida amplia en un país de talla.» Después, el periodista pasa a relatar su conversación con Generalisimo Franco y dice: (El jefe del Estado español se

forme sobre las relaciones económicas ministración ha accedido a perde España con los Estados Unidos

ANTO POR EL QUE SE PROMUEVE A GENERAL DE BRIGADA

Delegación de la Subsecre- término municipal de Canillas al de Educación Popular de San Madrid: Expediente por el que se amplia (Pasa a la página 3.ª)

del Consejo de Ministros ce-El autor, Luis de Vargas Estados Unidos han decidido per-

ESIDENCIA DEL GOBIERNO

los cor

siempr

Estadi

gará ho 1. Dor.

icia bombi

nstalaciones frigorificas indus-

creto por el que se asciende ante reglamentaria, al emdon Francisco Regalado Ro z, número uno de su escala. TOS EXTERIORES

e sobre las relaciones eco s de España con los Estados

rdo por el que se adoptan su reconstrucción los conven-establecimientos religiosos s en Tierra Santa.

to por el que se nombra di-general de Asuntos Consulaministro plenipotenciario de clase don Manuel Allende Azpiroz, conde de Monte-

rdo de supresión del docu-liamado trictico que se exige extranjeros residentes en Es-

eto-ley por el que se autori terminadas transferencias de dentro del presupuesto de rio de Asuntos Exteriores. NACION

declarando adoptados los Los Llanos de Arida, Ta-Ll Paso, Fuencaliente y el Paso, Fuencaliente y de La Palma) y Taran

por el que se declaran ejecución las obras de n de una via enlace en-or noroeste de Cuatro Ca-Avenida del Generalisimo.

ente de construcción del inicio para Gobierno Civil

Estrasburgo, 18. — La Asamblea derechos y las libertades humanas "Acaso haya aún pueblos que lo igroroyecto del Tribunal de Justicia, que ha propuesto Winston Churchill ba dado a entender que la propuesto Winston Churchill para garantizar los derechos de las doce di Tribunal, probablemente, no tendro displacable de las doce di Tribunal, probablemente, no tendro displacable de las doce di Tribunal, probablemente, no tendro displacable de las doce di Tribunal, probablemente, no tendro que las doce di facultades para imponer penas rúrgica de nuestra Cruzada ha lo-

one sobre anexion total del individuales humanos en las doce dria facultades para imponer penas

de automovil

Madrid, 18. - Ha fallecido en un

cidente el conocido autor Luis de

largas, que hace unos dias regresó Madrid de provincias. Era autor de numerosas obras, algunas de las cua-

e su familia. Cifra.

de justicia propuesto por Churchill Estrasburgo, 18. — À las once naciones europeas que forman di-y cinco de la mañana comenzó la cha Asamblea. Se espera que récai-sesión plenaria de la Asamblea Con-ga un acuerdo general sobre la idea sultiva del Consejo de Europa.— del expremier británico sobre un ga un acuerdo general sobre la idea del expremier británico sobre un Tribunal europeo de Justicia que entienda en las violaciones de los derechos y las libertades humanas de los desendos desendos desendos de las delegas delegas de las delegas delegas de las delegas delegas delegas de las delegas Tribunal europeo de Justicia que

> o sentenciar a los que violen dichos derechos, sino meramente para censurarlos o reprenderlos. Churchill no asistirá a este debate, pues se proone salir en coche para pasar cin-o dias en la finca que posee en Rivira el publicista británico lord Beaverbroock, Espera Churchill regresar a Estrasburgo el martes pró-

> PROPUESTA RECHAZADA Estrasburgo, 18. - La Asamblea Consultiva Europea ha rech azado una propuesta para formar una Comisión que estudie los asuntos retacionados con los territorios de Ultramar.—Efe.

EL COMITE POLITICO INICIA EL ESTUDIO DE SEIS MOCIONES
Estrasburgo, 18 — El Comité Politico de la Asamblea Consultiva Europea ha iniciado el estudio de Europea na iniciado el estudio de las sels mociones que han sido presentadas en relación con los planes de unión europea. La mayor parte de ellas piden el establecimiento de una Comisión especial para examinar la cuestión y presentar informe a la Asamblea el año que viene.—



FUNDADOR

Ep. " IV - Año XIX - N.º 3.408 Precio: 50 centimos

España es una nación atlántica y no hay política consiga alterar las leyes de la geografía

rias, y en el Mediterráneo, don-

somos vecinos; que tenemos portugal y España son como hermanos siameses: han de vivir unidos grandes intereses comunes; que pertenecemos a una gran familia de pueblos que proceden de una misma civilización, profesan la misma religión y persiguen los mismos ideales.

para ser conductor de un pue- por su proyección hacia Cana- ciones, blo en el mundo moderno?

-No abrigar odios y tener la res, a todas las naciones de conciencia tranquila, es tan in- buena voluntad que sepan resdispensable a los hombres como petar nuestra soberanía. España a las naciones. España no tie- espera y desea que la política ne odios, ni motivos para te- del odio y de las exclusiones sea nerlos. Ofrece su colaboración sustituída cuanto antes por una

mitir la exportación de maierial "potencial de guerra" a una na-

ción sometida a un régimen co-munista. El envio que aprobado

después de meses de discusiones

entre los Departamentos de Esado y Defensa y otros

DE DOLARES

Washington, 18 .- En los circuos comerciales se afirma que los

Estados Unidos han decidido per-

Se agrega en dichos circulos

que el embarque, que es el pri-mero de material "potencialmen-

te bélico' a un país dirigido por

comunistas, desde que comenzó

la guerra fria, ha sido autorizado para fortalecer la posición del mariscal Tito, en su actitud reta-

ser discutida entre el secretario

mos gubernamentales.- Efe.

presa de Pitsburgo.

do para fortalecer la posición del mariscal Tito, en su actitud retados por la compañía Loreto-Chicote. El cadáver de don Luis de Vargas se halla en el Depósito judicial rodeado de su familia. Citra

Asamblea Consultiva Europea

Pone a discusión el proyecto del tribunal

para una fábrica de acero

EL CONSUL GENERAL CHECO EN ZAGREB.

EXPULSADO POR EL GOBIERNO YUGOSLAVO

Washington, 18. - Los Estados de Estado, Dean Acheson, y el de Unidos han concedido permiso a Defensa, Louis Johnson, Acheson

Yugoslavia para comprar a una es pareldario de tal medida como Compañía norteamericana mate- "un riesgo" que hay que correr

riales para una fábrica de acero, deliberadamente para fortalecer La decisión se considera como al mariscal yugoslavo contra Ru-

paso importante para reforzar a sia, pero que Johnson era opues-

Tito en su lucha contra Moscu. to "por razones de seguridad Es la primera vez, desde que se nacional".—Efe.

AL "DIARIO DAS NOTICIAS" DE LISBOA -¿Cuál debe ser lo esencial en la península: en el Atlántico, política de familia entre las na- que fué embajador de Portugal, al que conocí en Madrid. Vues-

INTERESANTES DECLARACIONES DEL CAUDILLO

-;Y Portugal?

de se extiende hasta las Balea--No crucé nunce la frontera portuguesa ni estuve en ninguno de los territorios portugueses del mundo. Mi carrera de militar me retuvo de raíz a la tierra española en la península, en las islas y en Marruecos; pero incluso así, encontré algunas ve-EE. UU. autoriza a Yugoslavia Africa y las batallas que los portugueses allí sostuvieron no puepara que compre material Las hazañas de un don Pedro de Meneses con su escuadrón de cien lanzas viven en mi imaginación de soldado de Marruecos. y como comandante de la Legión extranjera tuve bajo mi mando valientes soldados de su país. Algunos aún me escriben y considero siempre sus cartas como grato recuerdo. No olvido tampoco a los voluntarios portugueses que tomaron parte en nuestra Cruzada, conquistando

inició la "guerra fria", que la Ad-ministración ha accedido a per-YUGOSLAVIA les nuestra gratitud. -De esta forma, ¿han pasado por la vida de Vuestra Exce-

el mayor afecto y cariño de los españoles. Algunos queda ron entre nosotros, se integraron en nuestra vida y forman parte de nuestra familia. Hacemos cuanto nos es posible para mostrar-

lencia algunos portugueses?

Recuerdo a Melo Barreto

PODRA EFECTUAR COMPRAS POR VALOR DE TRES MILLONES ALO

reto por el que se autoriza fallece en un accidente refinar, por un valor de tres millones de dolares, a una Em-Obispo de Madrid-Alcalá



Viena, 18. - Noticias de Bel-

grado dan cuenta de que el Go-

bierno yugoslavo ha ordenado la expulsión del cónsul general de Checoslovaquia en Zagreb, Ste-fan Horvai, Efe.

Madrid, 18. — El Patriarca de las Indias occidentales y Obispo de Madrid-Alcalá, doctor don Leopoldo Madrid-Aicalá, doctor don Leopoido Eljo y Garay, acaba de publicar en el "Boletin Oficial del Obispado" una "alocución pastoral sobre la condenación del comunismo". En ella comienza insertando en latin y en gastellano el texto del decreto de excomunión recientemente lanzado con la Santa Sede y después de

grado yerse libre de él: pero llora

das, sobre las tumbas de tantes mártires, el luto de tantos hogares. La solera católica de los españoles y su acendrado criterio en materia y, su acendrado critério en materia de fe no permitió la duda. Hace el paralelo de las doctrinas modernistas y comunistas, y con relación a la excomunión del Papa dice que cuando "ha juzgado que el engaño empezaba a tomar cuerpo ha pronunciado la sentencia, que desengaña". En la segunda parte de la pastoral se refiere a la justicia social, de cuyos justos progresos la Iglesia es la "más eficaz propulsora". Y termina la alocución diciendo que la Iglesia condena el comunismo, la Iglesia condena el comunismo,
pero ama a los que han caido en
ese satánico frensi de destrucción y
de odio; fos ama y desea su conversion.--Cifea

Duró quince segundos y hay que lamentar algunos heridos y daños de consideración

Angora, 18. (Urgente.)—Acaba de informarse que un intenso terremoto estremeció la región de Erzerum, en la Turquia oriental, durante veinte segundos, a las 9,45 de la noche (hora local). Se informa que cierto número de edificios se ha desplomado, pero aún no se tienen noticias de si hubo victimas o noz-Efe.

Estambul, 18.—Se ha registrado un terremoto en la región de Erzerum, que duró quince segun-dos. Las primeras noticias indican que hay que lamentar algunos heridos y daños maieriales de cierta consideración.—Efe. CATORCE MUERTOS Y VEINTI-

TRO HERIDOS Angora, 18.—Un pequeño terre-moto, que anoche ha afectado la zona de Zurum en la parte orience oriental de Turquia, ha originado 14 muertos y 24 heridos. El gobernador de esta región ha al regreso de su viaje de la tra- declarado que en el pueblo de vesía del Atlántico Sur. Hici- Aga, las ochenta casas que lo componian han quedado destrui-(Pasa a la página 3.º) das.—Efea

El ministro de Obras Públicas visita la villa guipuzcoana de ORIO

nueblo, apiñado, le recibió con gran entusiasme



tro glorioso navegante del aire

Gago Coutinho vino a Huelva

a esperar a mi hemnano Ramón

el Ayuntamiento en pleno, las autoridades locales y numerosas re-presentaciones, que le acompañaron en lanchas hasta la barra del puer-to. El ministro pudo apreciar así, sobre el ferreno, las dificultades del puerto de refugio y la importancia de las obras a realizar y mediante las cuales desaparecerà el constante peligro que esta barra ofrece para los pescadores.

Toda la flota pesquera de Orio, arribada en el puerto, se unió al ministro de Obras Públicas, acompañandole y haciendo sonar durante todo el trayecto las sirenas de le tono el trayecto las sirenas de los vaporcitos. Al regreso, y ante todo el pueblo apiñado a su alrededor, que vitoreaba a España, al Caudillo y al ministro, el gobernador civil expreso al señor Fernandez Ladreda, en nombre de la villa, su agradecimiento por la visita. El ministro prononcio tambien unas palabras que figeron subravadas con

de Obras Públicas, señor Fernández labras, que fueron subrayadas con Ladreda, acompañado del goberna- cálidos aplausos. Puso de relieve la Ladreda. Acompañado del gobernador civil y jete provincial del Movimiento, presidente de la Diputación
Provincial y el ingeniero director
del grupo de puertos de Guipúzcoa.
ha visitado esta mañana la villa de
Orio y la barra del puerto de la citada localidad. El pueblo se hallaba engalanado y la Cofradia de Pescadores o reció la nota simpática
de recibir al ministro con todas las
banderas y trofeos conquistados por
los bravos remeros oriotarras en las
regatas de tráineras. El señor Fernàndez Ladreda y sus acompañantes nândez Ladreda y sus acompañantes sus acompañantes fueron obsequiaueron recibidos por el alcalde, con dos con una copa de vino español.

Es probable que Méjico sea la sede de la ONU para 1950

ISRAEL HA FIRMADO LA CONVENCION INTERNACIONAL SOBRE EL GENOCIDIO

Los éxitos militares griegos no modificarán la actitud política de ALBANIA

Manchester, 18. - Los éxitos namentales griegas en las mon-

Nueva York, 18. (Urgente.)—En una noticia sin confirmar más detalles. El coronel Hinnaui orderó la ejecución de su antecesor, el coronel Zaim, quien también subió al poder mediante un golpe de Estado. Efe. .

grado verse libre de el pero llora militares de las fuerzas guber tañas de Vilsi no modificarán la actitud politica del Gobierno de Albania, según manifiesta el diario liberal "Manchester Guar-dian". Añade el diario que no hay indicios que permitan suponer que los bandoleros comunistas griegos no continuarán recibiendo ayuda desde el territorio albanes. Las sucesivas noias del Cobierno de Tirana contra las fuerzas gubernamentales - dicefuerzas gubernamentales — dice— Se ha votado la moción te sentido.-Efe

> Paris, 18.-El ministro albanés en Paris, Shiyila, ha declarado que Albania desarmará e internară a los rebeldes comunistas griegos que entren en su territorio, pero advirtió que su Gebierno no frontera greco-albanesa.--Efe,

Méjico, 18—Il periódico "Novedades" informa que la Asamblea General de las Naciones Unidas probatilitares griegos

lilitares griegos

man a cetita de la Secretaria de la Organización internacional. Dicho Ministerio no ha hecho ningún comentación relacionado con tal información. Efc.

Lake Success, 18—Israel ha pasado a ser la vigesimooctava nación que ha firmado la convención internacional sobre el genocidio, que considera como delito internacional el exterminio de grupos nacionales, religiosos o raciales. Es esta la primera convención de la O. N. U. firmada por el nuevo Estado judio.—Efe.

TRYGVE LIE SE MANTIENE EN CONTACTO CON EL ECUADOR

Lake Success, 18 Salim Serper, presidente de la Pequeña Asamblea de las Naciones Unidas, ha informado que el secretario general de la Organización internacional, Trygve Lie, se mantiene en constante contacto con el Ecuador. Dijo Serper:
"Estoy seguro de que tomará las me-"Estoy seguro de que tomará las me-didas necesarias para realizar nues-tro unánime deseo, dándole al Ecua-dor una muestra práctica y efectiva de la solidaridad que sentimos hacia el en estos momentos." en estos momentos.

de confianza al nuevo Gobierno belga

Bruselas, 17. - En la volación de la moción de confianza al nuevo Gobierno belga, votaron a toleraria una investigación inier-acional a estr respecto en la ción gua ramer al—, en contra socialistas y comunisia, Efe

Robierno advierte que está preparado para hacer frente a cualqu'er intento elsinki, 18.—Los comunistas tratan de lograr el poder polí-

Finlandia por medio de una huelga general, según añadió declaración el ministro Varjonen.—Efe.

elsinki, 18. (Urgente.)—El ministro fiinlandes sin cartera, Varjonen, ha advertido hoy a los comunistas que el Goesta plenamente preparado para hacer frente a cualquier subversivo.—Efe.

Fué quien acaudillo el golpe de estado en Siria y ordenó la ejecución de ZAIM

recibida en El Cairo, la agencia United Press anuncia que el coronel Sawi Hinnaui, que dió el golpe de Estado en Siria, el pasado domingo, ha muerto de un tiro. De momento no se tienen

SGCB2021

Rectorado de Valladolid Relación de los señores opositores

probados en el segundo ejercicio

MAESTROS

132, 1'542 puntos.

PARA HOY

carrion.—Desde las 5,30. "Asi es mi tierra" y "Cristóbal Colon".
COCA.—Desde las 8,30. No-Do y "Nunca te alejes de mi".
LOPE DE VEGA.—Continua desde las 8,30. "Cantaclaro".

ZORRILLA.—Desde las 5. "Luna de Birmania" y "Ahora me caso yo"

FARMACIAS DE GUARDIA PARA ESTA SEMANA Señor Llano Campo, Duque de la Victoria, 25.

Señor Retuerto, Angustias, 26. Señor Prieto, Paseo de San Vicen-12 duplicado (Delicias).

EL CUPON DE LOS CIEGOS Premiado con 25 pesetas

Número 898 y con 2,50 los terminados en 98



VIERNES 19 San Juan Eudes, confesor Misa "Os Justi", color blanco. Se-gunda oración de la Asunción, y ter-cera "Ad repellendas tempestates". Credo y Prefacio de la Virgen.

EXPOSICION DEL SANTISIMO._En Santiago, de seis y media a ocho y media de la tarde. A las ocho, santo rosario y bendición sacramental. las Reparadoras y Esclavas, de ocho e la mañana a seis de la tarde. SANTUARIO NACIONAL.—El ejercieio de la tarde se hace a las ocho.

CUARENTA HORAS. — Hoy en San

PENITENCIAL DE N. P. JESUS NA-ZARENO.—A las ocho y media de la tarde, santo rosario. Acto seguido, solemne Viacrucis depenitencia y roga-tiva por el Papa y por la paz. Se ruega la asistencia, especialmente a

los cofrades.

SAN LORENZO......Mañana, sábado, a las doce, se celebrará en el altar de la Santisima Virgen de San Lorenzo la misa que le dedican sus de-

MISIONEROS DEL CORAZON DE MARIA. — Sexto dia de novena al Corazón de Maria. A las ocho y media, misa de comunión de los archi cofrades, novena y canticos. Por la tarde, a las ocho y media, exposición, estación, rosario, novena y sermón por el R. P. Ismael Sampedro, C.M.F. CONVENTO DE SANTA ANA.—Hoy.

Hesta de San Bernardo. A las ocho, misa de comunión; a las diez y media la solemne, que oficiar el l'ustri-simo Mons. D. Eduino Hensor, rector del Colegio de San Albano, Por la tarde, a las ocho y media, estación, rosario, sermón y solemne reserva.

SABADO 20

San Bernardo, Abad

Misa propia, color blanco. Segun-da oración de la Asunción, y tercera "Ad repellendas tempestates". Credo y

Para las numerosas plazas convocadas en los Cuerpos que indicamos a continuación os recomendamos los programas oficiales y las inmejora-bles contestaciones del "INSTITUTO EDITORIAL REUS". He aqui las opo-siciones anunciadas: 110 plazas de Médicos del Registro Civil, 150 de Médicos Forenses con 8.400 pesetas. 75 de Fiscales municipales y comarcales. Inspectores Farmacéuticos Municipales (número limitado de piazas). 26 de Oficiales Administra-tivos de Aduanas con 5.000. 20 para Auxiliares de Educación Nacional con 4.000. 13 para Auxiliares Administrativos y 24 para Escribientes Mecanografos en el Servicio Naciomai del Trigo, con 5.075 y 4.712 ficaciones. 40 para Radiotelegrafistas. Clases orales y por correspondencia para Taquimecanografos, Cultura general, Banca y Comercio. Próximas aposiciones na ra Notarias y Secretarios de Ayuntamiento. Solicite prospectos con detalles de la oposición que le intamiento. terese at

"INSTITUTO EDITORIAL REUS" Preciados, 23 y 6 y Puerta del Sol, 12. - Madrid.

Enlace Luzán Tarazona González Clavero MAGISTERIO



En la iglesia parroquial de la licioria se celebró el enlace marimonial de la señcrita Maria lesús González Clavero con don gnacio Luzan Tarazona.

A los acordes de una marcha nupcial, los novios penetraron en el templo. La novia del brazo de su padrino, don Julio Luzán, padre del novio. El novio ofrecia el suyo a su madrina, doña Engracia Clavero, madre de la despo-

Bendijo la sagrada unión y celebro la misa de velaciones el cura párroco de la Vitoria, quien al final de la misma dirigió a los contrayentes una elocuente y sen-

Durante la ceremonia, las ami-gas de la novia, señoritas Con-chita y Maria Berbellin, inierpretaron diversos motetes alusivos al acto.

Firmaron el acta matrimonial como testigos, por parte de la nowla, sus primos don Elias Carvajal Clavero (capitán de infanteria), don Primitivo (abogado) y don José Guillermo (reclacior grafico de LIBERTAD), y por la del novio, don José M. Cubillo, don Ananias Ortega (apoderado de 'El Porvenir') y don Andrés Barcos Rovos

Terminada la sagra la ceremonia, los numerosos y distinguidos invitados se irasladaron a un centrico restaurante, donde fueron delicadamente obsequiados por los contrayentes a un bien servido almuerzo, saliendo los novios a continuación en viaje de bodas para Madrid, Barcelo-

na y Palma de Maflorca. Nuestra enhorabuena.

INSTITUTO NACIONAL DE PREVISION

Delegación de Valladolid

El dia 27 del actual, a las doce horas, se celebrara en esta Delegación (Alarcón, 2), la segunda subasta para adjudicación de un centenar de tableros de parquet de lujo y maderas exóticas deterioradas, sobrantes de obra, hajo el tipo de tasación de 2.000 pesetas.

Los tableros podrán examinarse en el edificio de la nueva Delegación (Gamazo, 3), y el pliego de condiciones en la Secretaria de este organismo todos los dias de 8,30 a 14,30.

El pago de estos anuncios será de cuenta del que resulte adjudicatario. — El delegado, MANUEL MARTIN.

VIAJEROS

Han salido:

Para Alaejos, don Melitón Martin Para Vega de Valdetronco, don Pa blo Salgado con su esposa.

Para Toro, don Valentin Merino y

don Agustin Pérez.
Para Rueda, don Claudio Lianos y
don Virgilio Rodriguez.
Para Zamora, don Siro Almoin.

Para Salamanca, don Ricardo Garcia Colome, don Antonio Soto, don Florentino González con su hermano Gonzálo, y don Rafael Ibañez Cantagonado, Para Trubia (Asturias), don Agustin

Para las Caldas de Oviedo, don Al fonso del Valle con su esposa.

Para Marid, don Rafael de la Fuente.

Para Coca (Segovia), el empleado de la "Renfe" don Antonio Martin. Para Irun, la señorita Paulita Sa-

Para San Sebastián, en viaje de novios, don Marcos Palomo y su es-posa doña Angelita Cuéllar.

ASOCIACION MUTUA BE-NEFICA DEL EJERCITO DE TIERRA

JUNTA DELEGADA.-VALLADOLID Se' pone en conocimiento de los señores jefes y oficiales de las escalas honorifica y de complemento, así como de todo el personal com-prendido en el parrafo segundo del articulo noveno del Reglamento de esta Asociación, que solamente podran pertenecer como socios de la misma abonando la cuota única del por 100 de todos sus devengos liquidos, pero para tener la condi-ción de tales socios deberán soli-citarlo previamente y a la mayor brevedad, conforme dispone el pátrafo tercero del mencionado ar-

PARTE METEOROLOGICO DIA 18 DE AGOSTO DE 1949

Estado del ciefo: A las 7 horas, algo nuboso: a las 13, despejado: a las 18,

Dirección del viento: A las 7 horas, or-Noroeste; a las 13, Noroeste; a las 18. calma.

/Velocidad del viento: A las 7 horas, 9 km.; a las 13, 7 idem; a las 16, 0. Temperatura del aire: A las 7 horas, 17,8; a las 13, 30,8; a las 18, 32,8.

Temperatura máxima, 34,8; idem minima, 17,1.

DE HACIENDA

PAGOS

Por el ilustrisimo señor delegado de Hacienda se han señalado los siguientes: Mariano B. Pardo, Carlos Turiño, Joaquin de Diego, Andres Conzález, Miguel Ladero, habi-Caballero, Julian Caballero, Aniano Monso, Benito Suarez, Lucia del okmo, Carmen Diez, delegado admit nistrativo de Enseñanza primaria

ESCUELA PROFESIONAL DE COMERCIO

Hablendo en este Centro tres vacantes de becas en el periodo prepa-ratorio y tres en el profesorado, se abre un plazo de solicitudes que ter-minara el 31 del actual, debiendo los que las solicien presentar los docunventos que justifiquen sus derechos, o sea, un buen comportamiento escolar y su falta de recursos, así como una declaración jurada en que se laga constar por el interesado que no disfruta otra beca por ningún con-

CAPITULO DE SUCESOS ribunal del concurso-oposición a es-cuelas de niños y niñas en localidades de más de diez mil habitantes del

INCENDIO EN LA ESTACION DE ATOCHA, DE MADRID

Madrid. 18.—En unas dependen-cias de la Estación de Atocha se ini-N.º 1.—Don Tomás Benito Peñaranda, 1'507 puntos.
N.º 4.—Don Agustin Martinez Castrillo, 1'728 puntos.
N.º 5.—Don Saturnino Aparicio Marció esta madrugada un incendio en el que ardieron unas traviesas al-macenadas. Acudieron in mediatamente los bomberos de la Dirección tin. 1'835 puntos. N.º 13.—Don Cándido Gómez Gonzáy del 111 Parque con dos tanques del 11, que a las 2,50 consiguieron

N.º 14.—Don Máximo Santidrián Hi-dalgo, 1'635 puntos. MAESTRAS extinguir el fuego.

También en la finca núm. 41 de la calle de la Montera se produjo otro fuego, que fue ràpidamente so-focado por el Servicio de Bomberos. N.º 5 __Doña Esmeralda Expósito La-sin que haya que famentar daños de importancia.—Cifra.

lefe del Distrito Forestal, don Igliatio Claver, en la tarde de hoy hay espe-ranzas de que los daños no sean irreparables, pues si blen esta ma-nana se creja que las pérdidas iban

a alcanzar a unas veinte mil hectà-reas de pinares de excelente calidad,

las condiciones meteorológicas han mejorado y los hombres que traba-

jan en la extinción del incendio to-

dos los vecinos de los pueblos comar-canos, en unión de las fuerzas envia-

das por la 13 Agrupación de Montaña y la guarnición de la Guardia Civil del 223 Tercio—han podido realizar progresos notables y el juego se halla casi localizado en las crestas de Dia-

zas y Duáscaro, que aun siguen ar-diendo. Parece que hasta ahora el fue-

go ha respetado el Parque Nacional, aun cuando hayan ardido unas tres-

cientas hectareas de su bella y fron-

dosa vegetación y que las flamas to-man la dirección de Broto y Toria

Se calcula que hasta esta mañana se habian carbonizado alrededor de

setecientas hectareas de pino y haya.

Estado general

del tiempo

Madrid, 18 .- Todavia se registra-

ran tormentas aisladas en las cuen-cas del Duero y Ebro, según predice como tiempo probable el Servicio Me-teorológico Nacional. Por el Pirtneo oriental y Colfo de Vizcaya entrara

a última hora aire más fresco, que producirá una ligera disminución de la temperatura en dichas regiones. Durante las últimas veinticuatro horas

se han registrado algunas tormentas

distribuidas irregularmente en las

Las temperaturas extremas regis tradas han sido de 42 grados en 5º2 villa y minima de 11 en Vitoria....

CLINICA

QUIRURGICA

Dr. ESCUDERO

SERVICIO

permanente de

urgencia

VALLADOLID

Poded, AVIL

inuado el buen tiempo.

ante. En el resto de España ha con-

nito, 1'500 puntos. N.º 11.—Doña Angela Balderrain Olal-de, 2'242 puntos. GIGANTESCO INCENDIO EN LA PRO-VINCIA DE HUESCA N.5 13.—Doña Jesusa Gutiérrez Mar-tin, 2'198 puntos. Huesca, 18. - El incendio del valle de Broto alcanzaba a las dos N.# 21.-Doña Francisca Losada Mar-

de la tarde proporciones aterrado-ras. El juego tiene un frente que tin, 1'900 puntos. N. 22.—Doña Alicia Garcia Solarat, ocupa toda la pendiente derecha del barranco Fiarlas y ha cruzado 1721 puntos.

N.º 25 Doña M.º Consolación Zan
Garcia, 1764 puntos.

N.º 26 Doña Ramona Estévez Caso, los de Graischo y Pramacerda, re-basando, por tanto, la divisoria del rio Ara con el citado valle. Conti-nuamente, desde el lugar del suce 2'464 puntos. N.º 27.—Doña M.º Anunciación Roso, se piden nuevos refuerzos. Esta

driguez Fernand e z. 3'000 mañana partieron para el valle de N.º 28. Doña M.º Cristina Sánchez Reboliar, 1'900 puntos. Los citados opositores verificarán

su tercer y último ejercicio (práctico) el dia 22 de los actuales, en el Hospiclo Provincial, con arreglo al si-guiente horario; Maestros, a las diez; maestras, a las dieciocho.—El secre-tario, Teófilo Villamañán.

Secretariada de

Pensemos en las acuciantes necesidades de tantos pobres que carecen de lo preciso para subsistir y que, por ser hermanos nuestros, tenemos la obligación moral de atenderles debida-

La caridad organizada es el único medio de cumplir este deber y no debes escatimas tu aportación ni dejar de colaborer a la labor que viene desa-rrollando este Secretariado de

JEFATURA AGRONOMICA DE VALLADOLID

Se pone en conocimiento de los se ores agricultores propietarios de tractores acopiados a grupos de elevación de aguas, que para darles el cupo de gasolina del mes de sep-llembre es necesario que presenten en esta Jefatura un certificado de la licropandad acreditando tal extremo, ci cual será comprobado mediante inspección por esta Jefatura.

Mentepio Católico de Dependientes de Comercio, Industria y Banca

Este Montepio celebrarà Junta general ordinaria el pròximo domingo mañana en primera convocatoria y a las doce en segunda, en su domicilio social (Ruiz Hernández, 14).

Presentando tus trabajos en

en el VI Concurso-Exposición de Astesanía das a conocer tu meritoria labor artistica y artesana.

GERONA Gerona, 18 .- Esta madrugada se

la tenido noticia en esta capital de que anoche se ha declarado un vio-lento incendio en los bosques de la parte francesa del Pirineo fronterizo con esta provincia. Según las informaciones recibidas

de fuente oficial el incendio com-

prende una vasta zona que se ex-

tiende entre Ceret, localidad a la que afecta principalmente, Sureda. Colliure y Cerbere. Favorecido por el fuerte viento el fuego tomó la dirección de la parte española y rebasó la frontera por la población de Portbou. Ante la inminencia del peligro que suponia el que se que marán no solamente los bósques. sino parte de la misma población. va que el fuego habia llegado a las orimeras casas y hasta el campo de intbol de la villa española fronteriza, el alcalde recabo la ayuda del vecindario y tomo las disposiciones pertinentes por si fuera necesario pedir ayuda a Gerona o a Figue-as. En el incendio en la parte de Broto 400 hombres de la guarni-ción de Jaca. El gobernador civil. Portbou ha quedado completamen-te extinguido alrededor de las cuatro de la madrugada. Desde la ciu ante la magnitud del siniestro, ha ordenado la requisa de todos aquedad de Figueras se podia ver ano-che un negro nubarron en la parte llos útiles que puedan servir para su extinción, tales como hachas, picos, palas, azadas, etc. La primera autoridad civil de la provincia se ha pirenaica y en algunos momentos llegaba el humo a dicha ciudad. De madrugada el fuego se habia propersonado en el valle de Ordesa, que también se denomina valle de pagado hacia los términos munici-pales, ya en territorio español de Colera y Villamaniscie, en cuya di-Broto.-Cifra. CONTINUA EL INCENDIO EN EL PARrección se divisaban grandes res-plandores. Las autoridades y el ve-QUE NACIONAL DE ORDESA (HUESC . Huesca, 18. Continúa el fuego en el valle de Broto, donde està enclavado el Parque Nacional de Ordesa. Según manifestaciones del Ingeniero jefe del Distrito Forestal, don Ignacio. indario de las poblaciones fronteizas se encuentran preparados para evitar cualquier contingencia ante la posibilidad de que el incendia

CAE POR UN TERRAPLEN UN AUTO-CAR DE VIAJEROS
Toledo, 18.—Ocho personas han resultado heridas de consideración a consecuencia del accidente ocurrido en las inmediaciones del pueblo de Belbi, cuando el autocar que hace el servicio de viajeros entre Talavera de la Reina y Villavieja de la Jara, por rotura de la dirección, lué a caer por un terrapien de diez metros de altura. El vehiculo quedó destrozado Los heridos, que fueron trasladados pueblo de Nava de Ricomalillo donde se les prestó asistencia facul tativa, son: Emilio Garcia, de 48 años: Jacinta Garcia, de 28: Nicolás Flores, de 32; Felisa Castillejo, de 23; Carmen Vázquez, de 13; Ascensión Jiménez, de 42; Florentino Fernández. 12 35, y Porfirio Chiquero, de 24.

traspase la frontera por otros pun-

ARTESANO

No retrases el envio de tus obras, por modestas que las creas, a nuestro VI Concurso Exposición de Artesanía. En él serán todas bien acogidas y admiradas.

VIOLENTO INCENDIO EN LOS BOS-QUES FRONTERIZOS DE ESPANA Y FRANCIA, EN LA PROVINCIA DE

PREGON

GRAN TEATRO CALDERON der Su COL

Muy pronto estreno de la in teresante y emocionante prodo.
ducción LA BELLA EXTRAL Cuando JERA, por Marlene Dietric y Jean Gabin. Seasacion totla vesito Gobierno di pelicula de aventuras.

cupaba V

cargo

_Era ge

a calidad

dos los P

ne tambi

o que nac

iodista 7

cuerda :

ises repre

emos. A

artaria la

ha en si

entingia

acontec

nasiado

sible al

ninistrari

édita y l

ordiciones

sistir—, P

no de aquel

horas que 1

resaron en

gunas ve

en esta

os compre

gada por

s será

or todos 1

ientos, en

restia. Al

s problem

lecerán d

elidad. No

TEATRO ZORRILLA

(Grupo electrógeno). Hoy continua desde las 5. Nuevo no grama doble. El emociono film Paramount LUNA DE BIRMANIA, por Dorothy Linve la fe, mour, Robert Preston y Preston & Foster, y el graciosisim esta con esta film AHORA ME CASO YO, por ugués. El Armando Falconi y Laurifene gran. Solari. Solari.

LOPE DE VEGA ino al pro Hoy continua desde las 8,3 9 ULTIMAS proyecciones de 1 emocionante producciós ne conserv con total c CANTACLAR Le la patria

BUTACA 3 PESETAS

Mañana el interesante dram espeto y c CALLEJON SIN SALW

-¿Qué is pestra Ex y LIZABETH SCOTT "Se me olvidó decirte que u ventro con me fio de nadie, espec grante la mente de las mujeres." Con pal: lazar con

TEATRO CARRION (Grupo electrógeno) CONTINUA DESDE LAS 5,N que se reali Unico dia del sensacioni programa doble willa, cua los se leva ASI ES MI TIERRA por el gran cómico CANTIN dosula y s FLAS. Y reestreno del gign tesco film b sincero y

CRISTOBAL COLON PRECIOS DE VERANO BUTACAS DESDE 2,50 PTAS

Gran Cinema Con PALACIO DEL CINI

Hoy continua desde las \$M PRECIOS DE VERANO BUTACA DESDE 2 PESEIN Ultimo dia de la comedia humoristica ción capaz de la histor

NUNCA TO ALEJES DEM POT ERROL FLYNN Y ELEANOR PARKER Mañana cambio de prograt El igno de A III Por SUSAN PETERS

DELEGACION DE INDUSTRIA DE VALLADI toro por 1

Por orden del señor Delegado Técnico de Restricciones se pui la siguiente nota:
Estudiada la relación de gastos que "Electra Popular Toresana, si reocupaba presenta, en la que se refleja el aumento de costo que, comparalisto la guerra te con años pasados, le ha originado en 1947 la energia adquis me los heclo "Electra Popular Vallisoletana", por haber tenido que suplementa ella la falta de producción hidráulica, esta Delegación Técnica esta maron, no para la regularización y distribucion de energia elèctrica en la de Gobirno Norte-Centro, de acuerdo con lo dispuesto en la Orden Ministerial a de septiembre de 1945 (B. O. del 23), autoriza a "Electra Popul resana" para que compense los gastos extraordinarios que en 19 querra a la ores que el

tenido por la causa indicada, facturando la energia que consuma abonados con los siguientes recargos: 1.* Suministros de alumbrado.—Recargo del 10% (diez) som comento p precio contratado.

2.º Suministros de fuerza motriz.-Recargo del 15% (quin

Los anteriores recargos—que deberán ser aplicados hasta el total de 68.234,80 pesetas entre las dos provincias de Valladollo nora-no deberán afectar a los abonados con los que se hayan su

recargos indicados, tiene un caracter provisional en tanto la Din General de industria no la confirme o rectifique. Valladolid, 18 de mayo de 1949 .- El Ingeniero jefe, Manuel A

bre el precio contratado.
3.º Suministros a Suministros a Empresas distribuidoras.-Recargo del (veinte) sobre el precio contratado.

contratos en la presente época o llegado a acuerdos en los que se establecido diferentes preclos, según el origen de la energia que suministre. Esta autorización, que implica una aplicación inmediata

ACENCIAS !

GESTORIA ASUA. Ase soria juridica. Letrados competentisimos. Toda ciase de gestiones en hi a d r l d y provincias. Máxima rapidez. Máxima e fi c a cia. Máxima discreción. Consúltenos. Avenida Reina Victoria. 60, pral. B Madrid.

ATENCION: Dispone-mos de pasajes para la Argentina. Obtención inediata de su pasaje. mentación con toda ra-pidez. Gestoria Chaco. Pedro Duro. 4. Teléfo-no 15-46. Gijón. PASAPORTES pases frontera. Pasajes, docu-mentaciones. Gest o r l a

Plaza Catedral, namos pasajes para Buenos Aires. Fechas próximas, Informara Gestoria Colón, Colón, 15, primero, Teléfono 1475 Vigo.

COLOCACIONES

Decreto de 26 de mayo de 1938 determina que las Empresas y parcocos están obligados e bastila. nos están obligados o bastián. solicitar de las Oficinas de Colocación el perso-

COMPRO, pagando mucho, liblos antiguos, bibliotecas, libros grageneral. Interesando vicontra reembolso. Se-nor Montero. Toledo, nor Monter 88. Madrid.

COMPRAMOS maqui-

Ningun articulo usa-LABRADORES: Vende lla de Onésimo.

general. Interesando vi-sita ràpida o compra llanueva de Duero, Joa- la monta del año pasaquin Lara.

naria para madera, motores electricos y de explosión. Apartado cana de Sevilla. Venta en farmacias y drogue-

ENSENANZAS

APRENDA por correspondencia a elaborar

GANADOS Y AVES

yeguas de tiro con chia

AUMENTARA la salud ro. El dueño, Albino 12- cula blanca. Señor Gu-

y puesta de sus aves quierdo. en farmacias y drogue-

con facilidades. Su due-ño, Acisclo Diez, Mota del Marques.

SENORA o señorita: ghorn, Castellana, a 130
Aprenda rápidamente pesetas pareja: Orping-gradas, cortarralces, empacadoras, desgrana do ra de maiz, cortahierbas, arrobaderas. Título de profesora. 2.000 alumnas proclaman la excenta de maiz, cortanierbas, arrobaderas. Motores eléctricos, gasolina. Repuestos, prendias por caballeria dinero. Norlas dinero. Norlas movidas por caballeria movidas por caballeria compañía, Ltda. Aparendo de maiz, cortarralces, empacadoras, desgrana do ra de maiz, cortanierbas, arrobaderas. Motores eléctricos, gasolina. Repuestos, prendias por caballeria compañía. Ltda. Aparendo de maiz, cortarralces, empacadoras, desgrana do ra de maiz, cortanierbas, arrobaderas. Motores eléctricos, gasolina. Repuestos, prendias por caballeria compañía. Ltda. Aparendo de maiz, cortarralces, empacadoras, desgrana do ra de maiz, cortanierbas, arrobaderas, motores eléctricos, gasolina. Repuestos de la carte de maiz, cortanierbas, arrobaderas. Motores eléctricos, gasolina. Repuestos de la carte de maiz, cortanierbas, arrobaderas, prendias por caballeria dinero. Norlas de maiz, cortanierbas, arrobaderas, prendias por caballeria de maiz, cortanierbas, arrobaderas, prendias por caballeria de maiz, cortanierbas, arrobaderas, prendias por caballeria de maiz, cortanierbas, arrobaderas, cortanierbas, arrobaderas, prendias por caballeria de maiz, cortanierbas, arrobaderas, cortanierbas, arr baderas. Motores eléc-tricos, gasolina. Repues-tos, hierro colado. Cons-trucciones Dina. Manuel

CAMIONES Redford, Estos anuncios se re- MOTORES de gasoli- TRASPASOS austin, Reo, Dodge, Car- ciben también en Publi- na y eléctricos, bombas cidad A. V. 1. L., teléfodi on el a das, gasolina. Isotta no 1320, y en Publici-Vhitte, Fodens, Isotu raschini, Alfa - Romeo

Segovia. contra las oscilaciones ras, tostaderos, bescu-MAQUINARIA A GRI- dinero, evitando repa-COLA. Aventadoras, tri- raciones costosas. Pida que a r y desinfectar.

vidal. (Junto a a Plaza huertos familiares, con lado 450, Bilbao, un ren d la la contra la contr

da presupuestos en Altado, 2 Logroño.

GRUPOS eléctricos levadores, arados, ca rretillas de mano, pulverizadores, sembradonaria Agritola Tejede Diaz. Burgos, 17. CASA GONZALEZ.

Máquinas de punto to-dos tamaños, accesorios, seriedad. Burgo Nuevo, 31, León. tral: Olivar. 14. Madrid. Constructores, José Toregrosa e Hijos. Utiel. 13. Madrid.

CONFITERIA SE

VARIOS HORA EXACTA. cios baratisimos. ra, pared, fabricación suiza. Garantia verdad

LLORENTE. Her moso saion con jardin pa ra bodas y banquetes Esmerado servicio de bar. Tel. 1730. SUELOS Bifflantes

pondencia a elaborar do poura venderse, sus vinos, cursos sendida. Se compran y se carsos por la agricola. Alquilo o ria bajando en su cito económicos. Solibo económ

colmena suscrita de do a "Gama", Ap 1.100 pesetas. Se pre- 123, Salamanca.

CONFITERIA se traspasa por no po-der atenderia. Plaza Comedia, nam. 6. Va-das). "Hugin" (nuevas). Armando Aparicio. Ol-Armando Aparicio mo, 6, Zaragoza.

> SELLOS. Para aumentar rapidamente su colección, pida el libro Cómo coleccionar sin ningun gasto". En vi e crecer, auelgazar, en dos pesetas y lo recibi-rá libre de otro gasto, bor, tartamudez, timi Si presere, enviare a dez, desarrollo organos reembolto, cargando el memoria, etc., lo logra franqueo. Juan Perez, rá con el manual "Per Aragon, 88, Barcelona. de dos pesetas a "Ed VIDES Americanas, tores Perfección

arboles frutales. VI ve-tos Provedo, Logroño. necesitan represen-PENSION MADRID. tantes San Mateo, 6. Habita-ATENCION enfermos ciones gran confort. fabricación te estomago! No sufran Cuarto de baño y calemas. Escribirme dicien- faction. Cocina esmerada. (Junto Metro Tribu-

gun lo dispuesto por la tado maestro

A PICOLA bilbaina, POR DOS duros pue- TABLEROS S. R. C. Paga 16 kilos de recibir una estilo- Guinea, nogal de miel o su importe gráfica "Torpedo" blincastaño, caoba en metálico por cada dada en oro escribien- Molduras mel Apartado de made

> rreteria "La Co Teléfono 2019. FABRICA

VENTAS

verano: ve 50 toneladas P

Anuncies Telegráfices gún lo dispuesto por la caballos y machos de lugislación y i gente, a tres a siete años, con facilidades de pago. FApor 100 del señalado lix Redondo. QuintaniHasta 10 talabras, 2 pesetas; cada palabra más, 20 céntimos

VENDO 286 ovejas rada a u to ri zada en próximas parir, de le Montealegre, que che. cancinas, corde-pone de tres garañones ras; 11 metros tuberia y obtuvo el 80 por 100 do, se halla abierta desde el 15 de febre-

REPARACIONE

eyland-Commet y Dod-ge, aceite pesado, de 6-7-8 toneladas. Matriierrez, San Agustin, 14,

SENORA o senorita: ghorn, Castellana, a 130 arados, sulfatadoras, RA-ES. Apartado 40 trias de molineria, pa-

dad Anuncie. Santiago, 15. Teléfono 1657. MAQUINARIA. Ventila

dores, emulsionadoras grupos aerográficos nos, tam izadoras mezcladoras, amasado

provided solutions of the solution of the solu

resa Gil. 4. Extenso surtido relojes pulse-Talleres técnicos.

con cera a granel. 'La ATENCION enfermos de estomago! No sufran

cisan agentes en la capital y pueblos importantes. Dirigirse al senor Encinas, Delegado discos, agujas, 250 per fantalas Montero, 2, segundo.

CATAS registradoras principal, Madrid.

POZOS inagotables para riegos. Aguas finas para las poblaciones Casa Alcober, Gran Via Turia, 5, Valencia, 1 M P E REECCIONES

> Amenego. San 118 Teléfono muestras y Pl peles Norte

Mecanica Oneral Pacorro y Cia. mayor orecto del 80 yeso. Al Telefono Jose Antonio. 31, Ma-por 100 del señalado Casado. Arenas (Valladdis

to de ob

on a angle

SGCB2021

SEDECLARACIONES DEL CAUDILLO

Wiene de la pag. primera.) os en el mismo barco el recodesde Huelva a Sevilla y rante cuatro días pude apre DERON is su conversación y su culcomo vecinos de cabina a

mante pu prido.

EXTRA: Cuando el presidente Care Dietro mona vesitó Madrid durante el
Sensacion sierno de Primo de Rivera; mona vesitó Madrid durante el Gobierno de Primo de Rivera, ocupaba Vuestra Excelencia alun cargo público?

Nuevo no Era general en Madrid. En Nuevo no calidad asisti a recepciones, emocione sa calidad asisti a recepciones.

LUNA Di banquetes oficiales; pero no calidad de tratas de orothy Unive la felicidad de tratar de on y Preserva con el jefe del Estado por raciosisim trués. El mariscal Carmona so Yo, por trués gran prestigio en España. Conquisto, por su simplicidad y fidades personales, no sólo personas que con él trataron, VEGA no al propio pueblo español, e las 8,4 que conserva de él la mayor ones de limpatia. Su sacrificio, la dona-oducción on total de su vida al servicio AR le la patria, de dan incontrasta-ESETAS dos los portugueses, pero imante dran speto y cuanto supone por su Sill in que naciera.

BOGART - Qué impression guarda SCOTT Yustra Excelencia de su enrte que a mentro con Salazar en Sevilla trante la guerra?

Con palabra firme-dice e riodista portugués habla de wazar con visible admiración. LAS 5,8 que se realizó la conferencia de ensacioni evilla, cuando peligros tremen-TIERRA de se levantaban sobre la pe-co CANTIN desula y sobre el entendimien-del gisu psincero y profundo de los dos COLON pieses representados por sus Go-colon pienos. Aquella conferen c i a VERANO partaria la amenaza que ronha en sus fronteras. Siento continúa el periodista- que a Con a acontecimientos estén aún umasiado cerca para que sea control con la control de España ministrarme una nota política édita y hacenne una revela-PESEIN un capaz de anticipar el juicio comedia la historia. A pesar de estas IES DE M midiciones insisto—mi deber es FLYNN PARKER o de aquellas cuarenta y ocho imas que los dos jefes políticos A III saron en la ciudad del Guaaquivir y el Caudillo dice:

-Salazar me impresinó tanto or la visión de los problemas LADI mo por la serenidad con que caraba y analizaba la situanes se pul mundial. Me acuerdo de que le reocupaba mucho la duración mparativa de la guerra. En una antevisión a adquirir que los hechos enteramente conplementa imaron, recuerdo que el jefe nisterial digmas veces al hablar de la TICA «NUEVOS TIEMPOS» perra a la gran pérdida de va-

prio insistir en la razón que tenía privir unidos; la soberanía d Salazar. Los hechos comprobaron sus palabras con demasiada

níamos razón. La conciencia del deber cumplido nos asegu-La victoria sería una consecuencia netural del estado de cosas. Las grandes preocupaciones problemas. La guerra nos exigía un sacrificio total y permanente. No importaban los sacrificios, sino las cosas que nos desde el exterior, podía traducirse en éxitos o reveses, guardar semejanza con momentos malos o buenos, mejores o peores, pero tenía siempre para mí en realidad, el mismo significa. do: combatíamos por España. Podía haber altibajos ocasionales en los campos de batalla pero la conciencia se mantuvo a igual altura, desde el comienmunciación y amor a la tierra zo hasta el final de la guerra.

-- ¿ Vuestras distracciones fa-

Prefiero el campo y, sobre todo, prefiero el mar. Por tradición de familia mantenido hace algunas generaciones, yo debería haber sido marino, como mishermanos, el mayor-embajador en Lisboa-y el más joven, Ramón, aviador de la Marina. Soy en marinero malogrado. La Escuela Naval cerró en el año en que me preparaba para iniciar allí mis estudios. Opté entonces Expediente de adquisición, mediante con la filación de sus correspondientes tarifas. alli mis estudios. Opté entonces por el Ejéncito. En la pesca encuentro una derivación de la viviendas para funcionarios de Co-rreos y Telecomunicación. Expedientes de trámite. E J E R C 1 T O vida que me fué impuesta. Es el restablecimiento de la convivencia con el mar, con la calma, con la meditación. Me gusta también leer y reservo a esta necesidad del espíritu el mayor número de horas que me es posible sustraer de otras ocupaciones. De las lecturas doy primacía a la historia, a la historia general, a la historia del mundo, porque esa es la historia de

-¿Portugal y España? ¿España y Portugal?

-Portugal y España son co-

mo hermanos siameses. Han de Millones de negros viven como esclavos

portugués se refirio DICE LA REVISTA SOVIE

Estocolmo, 18. - Millones de consuma des que ella supondría e insis- negros xiven como esclavos en en esta verdad, que en el los Estados del Sur de Nortediez) sold momento presente todos podelos comprobar: la guerra será
los comprobar: la guerra s s será igualmente soportado el caso de la zona de ocupación nasta el a sera igualmente soportado el caso de la sona de Austria, don-litadollo priódos los pueblos en sufri-nayan suguinantos, en restricciones y en las personas desplazadas son trahayan sud menos, en restricciones y en que se il Grestia. Ante los sacrificios y gia que il problemas de la paz no predictadas como tales esclavos. Los hombres — dice— son separados de sus familias para trabajar en otras regiones.—Efe.

-¿El mejor y el peor momento de la guerra? -Mantuve durante toda la guerra idéntica serenidad. Te-

raba la tranquilidad de espíritu. aparecen sólo con la paz y sus política del Atlántico? exigían. Así, todo aquello visto

-No soy hombre del asfako.

en Estados Unidos

Acheson dice que los alemanes M deben abusar de la libertad

MENTRAS TANTO, AUMENTA CONSIDERABLEMENTE

Ashington, 18 -- En sus defaciones sobre las elecciones grave estado, a consecuencia de nanas, el secretario de Esta-Atheson, expresó su satisfacporelo que califico de iriunla moderación y el sentido pero advir ió que los alenes no deben abusar de la liad. Agrego que los Estados de República alemana occien el Consejo ce Europa, le para ello habria de ser la por los miembros de Consejo, "Creemos—termiciendo-que para mediados les de septiembre se habra edido el nue ve Gobierno la reemplazará a la exisorganización de Gobiernos

nfort del Main, 183-El núde obreros parados en la anglonorteamer.cana asa 1.267.247, según se la oficialmente. La cifra ha Mádo en 12.699 en relación mes pasado. Este aumende ocupación. - Lie,

un ataque cardiaco, el famoso compositor Ricardo Strauss, que cuenta ochenta y cinco años de edad. Los criados de Strauss se han negado a dar información alguna sobre el estado de salud os se mostraban propicios a ha dicho que había es ado enfercompositor, pero un vecino eventual integración de la mo recientemente y que había mejorado notablemente en esia semana, Efe.

Actes conmemoratives y la Alia Comisión para de la llegada de Alonso de Ojeda a Maracaibo

Caracas, 18. - El encargado de Negocios de España en Caracas, don Antonio Espinos, ha sido invitado oficialmente por el Comité organizador del centenario de la llegada de Alonso debe al desmantelamiento de Ojeda a Maracambo a los actos ordenado por las pode ocupación.— Efe.

de Ojeda a Maracambo a los acsupuesto para el ejercicio economico de 1950.

cada uno de los dos pueblos corresponde a la autonomía psicológica de cada uno de los dos

Pero tienen que vivir en mutuo entendimiento por decisión de la propia naturaleza. Si uno de los dos muriera, no podría el otro llevar un muerto a la espalda. Portugal y España han de vivir independientes para la realización de los ideales comunes

-¿Qué piensa España sobre la eventual modificación de la

-Todos los problemas internacionales requieren ser examinados sin precipitaciones y es torbos y, de acuerdo con da tos concretos. Ya dije en otras circunstancias que los mares unen y las tierras separan. España es una nación atlántica; no hay política que consiga alterar las leves de la Geografía. Nunca partieron de nuestro lado limitaciones al entendimiento entre maciones. Pero no podemos dejar de esgrimir como primera condición de nuestro apoyo el Judio. derecho a gobernar como mejor entendamos.—Efe.

(Viene de primera página)

a la localidad de Caldas de Reves

(Pontevedra), los beneficios de la ley sobre Ordenación de Solares.

diante concurso, en Córdoba, de terrenos con destino a construir

Decreto promoviendo al empleo de general de división al de briga-

da de Infanteria don Pedro Pimen

de su Cuerpo y Armas respectivas a los siguientes coroneles: de Es-tado Mayor, don Enrique González Pons; de Infanteria, don Gulliermo

Prieto Medassu y don Celestino Aranguren Bourgon; y de Caballe-ria, don Alvaro Pita da Veiga y

Concediendo la Gran Cruz del

Mérito Militar, con distintivo blan-co, pensionada, al sargento de la Guardia Civil don Vicente Garcia

Transmitiendo a don José Gutié-rrez de Rato y doña Carmen Paboa Silva; a doña Vicenta Rufón Manza-no; a don Justo Sánchez Romero; a doña Paula Martin Marti; a doña Rotalia Alvarar Alvarar

entes de tramite.

ria, al empleo de contralmirante,

al capitán de navio don Santiago

Expedientes de tramite.

Expedientes de trâmite.

Decreto por al que se convalida la sucesión del titulo de conde de

Ascenso, en vacante reglamenta

informe sobre aeropuertos civiles

ga. respectivamente.

MARINA

Anton Roza.

JUSTICIA

HACIENDA

tel Zayas, y a generales de brigada

LA GUERRA EN CHINA

El consul general de Polonia Ha sido impuesto el toque en Montreal renuncia a su puesto de queda en CANTON Dice que es católico y no puede aceptar los ataques

FUNCIONARIOS CONSULARES YANQUIS ABANDONAN LA CHINA MERIDIONAL

Hong-Kong, 18.—Se ha impues- | civil china de una ciudad siiuato el toque de queda en Cantón da a 190 kilómetros de Cantón ha poco después de recibirse la no-recibido orden de evacuar la ciupoco después de recibirse la noticia de la conquista de Fuchow por los comunistas, La población

Les restos de Theodor Herz!, trasladados a Jerusalén

Jerusalén, 18. — Los restos de Theodor Herzi, precursor del sionis-mo, han sido trasladados solemnemente a la colina Herzi, situada en la parte occidental de las afueras de Jerusalen. El féretro pasó por las calles engalanadas de la ciudad, seguido de numerosos coches en los que iban ministros, jefes del ejército y altos funcionarios del Estado

Los restos de Heral han sido lle-

El Consejo de Ministros

Hong-Kong, 18 .- Más de ochenta funcionarios consulares norteamericanos abandonarán la China meridional, incluse Cantón, SORPRESA EN EL CONSULADO y wendran a Hong-Kong, en el POLACO DE MONTREAL y vendrán a Hong-Kong, en el plazo de dos dias, según ha ma-nifestado el cónsul general norteamericano, George D. Hopper.

SE CONFIRMA LA CAIDA DE FUCHOW

Canión, 18 .- Además de confir marse oficialmente la calda de Fuchow, en la provincia de Fukien, se anuncia la conquista por parte de los comunistas de Kan-chow y Nanchang. También se ha perdido el contacto con las fuerzas gubernamentales de Tavados a Israel desde Viena, donde yu, cerca de la frontera entre murió hace 85 años.—Efe. Kiangsi y Juanglung.—Efe

a don Julio de Urquijo e ibarra.

Decreto por el que se nombra vo-cal del Patronato del Museo de Arto Moderno a don Manuel Sánchez

Decreto por el que se autoriza al

Ministerio de Obras Públicas para anunciar y celebrar el concurso e instalación de doce carretillas eléc-

tricas y correspondientes estaciones

Decreto por el que se modifica la tarifa general de venta de aguas por el Canal de Isabel II. Decreto por el que se autoriza al ministro de Obras Públicas para

celebrar el concurso para ejecución de las obras del tramo cuarto del

trozo primero de la conducción para abastecimiento de la zona ga-

Decreto haciendo una adición al

articulo segundo del Decreto-ley de 27 de mayo de 1949.

cación y ensanches del trozo segun-

do, tramo Basurto-Zorroza, de la carretera de San Sebastián y San-tander a La Coruña.

viviendas con motivo de las expro-piaciones realizadas por "canaliza-ción del Manzanares".

Adquisición de dos gruas de 45 toneladas para el puerto del Musel y de propueste de creación de una guarderia jurada encargada de la

vigilancia y policia de la zona afec-tada a la canalización del Manza-

Expedientes de aprovechamiento

na, S. A. Expedientes de personal y revi-

Ampliación con otro bloque de

Expedientes de tramite,

pital han expresado sorpresa general ante la noiicia de Washing-ton de que el cónsul general, Tadeo Rakowski, había dimitido y solicitado asilo del Gobierno de los Estados Unidos. El vicecónsul, Wolniak, declaró que no tenia ninguna noticia hasia que

kowski habia salido de Montreal comunista. De ser cierto la noticia, Rakowski será e segundo funcionario diplomático de Polo-

fué informado por los periodis-

ias que fueron a preguntarle en

torno al asunto. Añadió que Ra-

Iglesia católica."

su esposa y su hija.-Efe.

Montreal, 18. — Funcionarios del Consulado polaco er esta ca-

tario de la Legación en Ostawa, dimitió. También han dimitido cuatro funcionarios checos desde el golpe de Estado de los comu-

Amsterdam, 18 .- loy comienza en esta ciudad la Conferencia Internacional de Ilusionistas, con el viernes para pasar unos días de participación de representan-de descanso y que no sabía más, tes de 19 países. Serán discuti-Rakowski—añadió el vicecón-dos diversos problemas relacio-nados con la profesión y se dará cuenta de los más recientes juegos de ilusionismo. En re los des legados figuran los más destacania en el Canada que rompe con dos "magos" de Bélgica, Inglael Gobierno de Varsovia este año. terra, Francia, Hot da, Escandi-El mes pasado, el segundo secre- navia y Estados Unidos.—Efe,

r ervorosos recuerdos a España en Lima

del Gobierno comunista contra la Iglesia

Rakoski, ha enviado un cablegrama renunciando a su puesto.

Al mismo tiempo ha solicitado de los Estados Unidos que se 10

conceda asilo político. Rakoski ha manifestado: «Sov católico v

no puedo aceptar los ataques del Gobierno comunista contra la

La determinación del diplomático polaco ha sido revelada por el exembajador de los Estados Unidos en Polonia, Arthur

Blish Lane. Rakoski está actualmente en los Estados Unidos con

Washington, 18 .- En consul general de Polonia en Montreal,

Con motivo de la conmemoración del aniversario del fallecimiento del general San Martín

de carga con destino a los servicios del puerto de Cádiz. Para el montaje de las conduc-Lima, 18. — Fervorosos recuer- nifestación que se ha desarrollado dos a España, rubricados por los al iniciarse el año centenario de la aplaysos de la multitud que llenaba muerte de la genial figura del cauciones de la estación convertidora del muelle de la Barceloneta, en el la Plaza de San Martin, de esta dillo de los Andes.—Efe. Para tres gángulles de 350 me-tros cúbicos de capacidad con des-tino a los servicios del puerto de los oradores que intervinieron en la solemne ceremonia con la que el Perù ha conmemorado el aniversa rto del fallecimiento del general San

Decreto por al que se autoriza para ejecutar por contrata las obras de "Via junto al barranco de Taho-dio y edificio números 1, 2 y 3" en el puerto de Santa Cruz de Tenerife. El monumento erigido en memo-ria del libertador, obra del eximio escultor español Mariano Benlliure, se cubrió materialmente de flores. destacando una bellisima corona Las de "Dragado de las dársenas de Villanueva, Pesquero y Nueva" en el puerto de Malija.

rojo y gualda, ofrendada por la Em-bajada de España. En elocuentisimos discursos, el Para continuar ejecutando por el sistema de administración las obras del "dique-muelle de abrigo y atraque para los tráficos comercial, pesquero y obras accesorias" en el puerto de los Alfaques (Tarragona).

Para anunciar y calebrar el conpresidente del Instituto Sanmarti-niano del Perú, señor Cavero Egusquiza; el agregado mílitar argenti-no, coronel Salas; el embajador ar-gentino, doctor Clérigo, y el minis-tro peruano del Ejército, general Noriega, trazaron magnificas sem-lianzas del libertodos magnificas sem-Para anunciar y celebrar el con-curso para adquisición y montaje de un pontón fiotante con escala-de servicio y accesorios para el

correspondiente al tráfico los Institutos y colegios de Lima. Los diarios no se han publicado.—
participaron en esta patriótica mafronterizo entre los puertos de Aya-monte (Huelva) y el de Villarreal de San Antonio (Portugal). Decreto por el que se autoriza a Tranvias de Seville, 3. A., para es-tablecer nuevas terifas en las lineas que se indican.

tianzas del libertador.

Todo el Cobierno, autoridades miperlitares y civiles y alumnos de todos ba de San Martin en la Catedral.

ACTOS EN HONOR DEL GENERAL SAN MARTIN EN BUENOS AIRES

Buenos Aires, 18. Con motivo de los actos organizados en el ani-

versario del general San Martin, a las tres de la tarde cesaron todas las tres de la tarde cesaron todas las actividades nacionales por espacio de un minuto. Los trenes, autobuses, tranvias y todos los vehículos públicos se detuvieron, mientras las locomotoras pitaban y los buques hacian sonar sus sirenas, Los miembros del Cobierno, y a su frente el general Perón, reunidos en la Pta. za de Mayo, se mantuvieron descu-biertos mientras se dejaban oir los toques de corneta reglamentarios Inmediatamente después una bateria del ejército disparó una salva de 21

ESTADO DE SANTIAGO DE CHILE

El Ejército se ha hecho cargo del control terroviario

ditana, desde el cerro de San Cris-tóbal a Cádiz. Decreto por al que se declara de urgente realización, a los efectos de aplicación, al procedimiento de urgencia en la expropiación forzote. Ha asumido el mando el general CION DE TODOS LOS ELEMENTOS Santiago Danús Peña. sa, las obras de encauzamiento del rio Santuliano (Oviedo).

El ministro de Defensa, general Culliermo Barrios, ha manifestado a rio Santullano (Oviedo).

Decreto por el que se concede el titulo, honores y consideraciones de la United Press que el tráfico ferro-viario se ha normalizado. Ha lamen-tado la saveridad de las medidas inspector general del Cuerpo Na-cional de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos a don Esteban Terradas Ulla. adoptadas, pero ha agregado que se adoptarán todavia otras más decisi-

vas si es necesario. El ministro ha dicho también que no se ha alterado el orden en el pais salvo en Santiago. londe ya ha sido restablecido. El Ejército se ha hecho cargo esta mañana del control ferroviario, bajo nización revolucionaria.

Acuerdo por el que se envia a las Cortes un proyecto de ley declarando puerto de refugio de pescadores al de Orio (Guipúzcoa).

Expedientes de abras de rectifilas ordenes del general Silvestre Uri-zar. Las autoridades militares, dice la United Press, han declarado que tar del movimiento sedicioso. El Pre-

Santiago de Chile, 18. - Ha sido contra 4, con 3 abstenciones. En la declarado el estado de excepción en Camara de Diputados, la ley fue apro-esta capital, como consecuencia de los disturbios registrados últimamen-El. GOBIERNO ORDENA LA DETEN-

Santiago de Chile, 18 El Gobier-no ha ordenado la detención de todos los dirigentes politicos y sindicales pertenecientes al Partido Comunista, después de anunciar que se ha comprobado que los recientes desór-denes están muy lejos de ser disturbios puramente estudiantiles. Agrega el Gobierno que de las investigaciobar que tras los incidentes registra-dos últimamente se oculta una orga-

zar. Las autoridades miniares, que tar del movimiento sencioso. La linited Press, han declarado que tar del movimiento sencioso. La linited Press, han declarado que tar del movimiento sencioso. La linite del movimiento sencioso del movimiento sencioso del movimiento del movimiento sencioso del movimiento del movimiento sencioso del movimiento los ferrocarriles funcionan con normalidad, habiendose registrado tan solio algunos pequeños retrasos en los horarios.

La ley concediendo facultades extraordinarias al Poder ejecutivo fue aprobada por el Senado por 25 votos

El incendio de Las Landas continúa haciendo estragos

UNA CENTRAL TELEFONICA HA SIDO PASTO DE LAS LLAMAS

Burdeos, 18.-Continua hacien- gantesco siniestro, que tantisido estragos en Las Landas el fue- mos millones de pérdidas viene

go, hasta el extremo de que el locasionando. campo de aviación de Burdeos es à amenazado.

fónica ha sido pasto de las Ilahomberos para sofocas este gi- francos.-Efe.

El Ministerio del Interior ha

hecho públicas las circunstancias En Edpeirade, la Central Tele- que concurren en los incendios fónica ha sido pasto de las lla-mas. La mayoria de las lineas han ardido y se han instalado sido conversidos en ascuas 3.500 otras militares provisionales. L'e-gan de todas partes des aca-mentos de socorro y cuerpos de sentan más de cien miliones de

SGCB2021

Decreto-ley por el que se decla-ran exentas del impuesto de pagos del 1,20 por 100 las anualidades que por intereses y amortizacione satisfacen las corporaciones locales al Banco de Crédito Local de Espa-ña por prestamos concedidos con anterioridad a la ley de 16 de juy Pelayo", de Santander. nio de 1942. Decreto por el que se regulan las Munich, 18. - Se encuentra en

liquidaciones por la tarifa prime-ra de Utilidades sobre los ingresos por el servicio recaudatorio.

Decreto por el que se convoca oposición para proveer vacantes en

el Cuerpo de Arquitectos al servi-cio de Hacienda.

Decreto-ley por el que se extien-de la protección concedida por el artículo segundo de la ley de 17 de octubre de 1947 a los lesionados que resultasen incapacitados tempo-ralmente para el trabajo en sintes-tros de carácter catastrófico.

Proyecto de ley por el que se adiciona y modifica la disposición transitoria décima del Estatuto de Clases Pasivas y el articulo 211 y el 194, respectivamente, del Reglamento del ramo.

Proyecto de ley sobre plantillas

nuevas para las escalas de meteoro. logos ayudantes de meteorología

fal de Turismo en doce plazas de oficiales primeros y 24 de auxiliares terceros.

Distribución de fondos correspon-

dientes al mes de septiembre. Orden acordada en Consejo de

Expedientes de crédito, de sede oportunes diligencias Ele.

siones extraordinarias y de perso-Gran Cruz de Alfonso X al Sabio INDUSTRIA Y COMERCIO a don Esteban Terradas Ulia. Decreto por el que se concede la Gran Cruz de Alfonso X el Sabio

Camargo.

OBRAS PUBLICAS

Acuerdo del Consejo de Ministros enviando a las Cortes proyecto de ley "Regulando el transporte por mar de mercancias regidas por un

mar de mercancias regidas por un conocimiento".

Acuerdo del Consejo de Ministros enviando a las Cortes proyecto de ley sobre liquidación definitiva de las distintas situaciones por la: que atravesarán las relaciones entre el Estado y la Compañía Trasatlántica.

Decreto declarando con derecho

Decreto declarando con derecho acogerse a los beneficios de la ley de Expropiaciones forzosas a la Empresa de fabricación de produca-tos cerámicos propiedad de don En-rique Margay Vergés, sita en es-término municipal de Santa Susana-

provincia de Barcelona. Decreto nombrando director ge neral del Instituto Español de Mo neda Extranjera a don Manuel Vila Orden aprobade en Consejo de Ministros estableciendo un recarge

transitorio en las tarifas de agua y gas.
Acuerdo del Consejo sobre cesión de divisas para cupos extraordina-rios de carburantes con destino a agricultura y otras atenciones da

A propuestas de los ministros de Industria y Comercio y Agriculture se declara en libertad de precios a doña Paula Martin Marti; a doña Rosalia Alvarez Aivarez y a doña Estrella Praga Garcia, las pensiones causadas por don José Gutièrrez Pabón, don José Garcia Bruzó, don Justo Sánchez Bernal, don Nicaslo Pascual Marti, don Fernando Ariz Alvarez y don Manuel Cabeza Praga, respectivamente. y distribución la leche fresca, mem-tequilla y quesos, debiendo adoptar la Comisaria General de Abasteca-mientos y Transportes las medidar oportunas para garantizar la debida producción en calidad y precep de la leche condensada en polvo # de los dietéticos indispensables, suun las condiciones de la Direccion General de Sanidad. AGRICULTURA

Decreto por el que se dictan nosmas para la vigilancia de la com-posición y pureza de los abonos.

res Municipales Veterinarios.

Decretos por los que se declaran y de acuerdo, por lo que se refiere al de Guipuzcoa, para que la Direc-ción General de Aeropuertos haga el proyecto de su construcción en la ria del Bidasoa. de interés social la expropiación per el Instituto Nacional de Colonian-ción de las fincas siguientes: parte de las fincas "Navahermosa" o "Pre-ñuelas" y "El Conceji", sitas en el termino municippal de Sierra de Yeguas (Malaga); fincas "El Ejidilo" y "Vasija", sitas en el térmião municipal de Castuera (Badajoz)

Calderón a favor de don José Maria Mayan y Sequeda. Decreto por el que se autoriza al instituto Nacional para la producción de semillas selectas, para conceder semillas en calidad de presentante. Decreto por el que se convalida la sucesión del título de barón de Benlamer a favor de don Joaquin tamos a sus cooperadores de Pas provincias afectadas por la sequife. EDUCACION NACIONAL Expedientes de rehabilitación de funcionarios. Expedientes de indulto de liber Decreto por el que se deroga el

de 9 de octubre de 1931 reference estudios medios. Decreto por el que se conceden

determinadas atribuciones a la Uni-versidad Internacional "Menéndes

CHURCHILL SALE PARA LA COSTA AZUL

Estrasburgo, 189 — Winston Churchill salio esta mañana con dirección a la Costa Azul, Regresará a Es rasburgo cuando se proceda a la discusión del proyecto presentado por el a la Asamblea.—Efe.

Los ladrones de las joyas del Aga Khan escriben

un vespertino periodico marroqui ha recibido la siguiente carta, fir-mada solo con unas iniciales: "Par-

Expedientes de aprovechamiento de agua del rio Segre en el termino de Balaguer y utros para energia eléctrica Saltos de Balaguer, Miegos y Fuerzas del Ebro, S. A. De concesión provisional de los saltos de pie de presa de Cijara y Puerto Pêña por Saltos del Guadiano de Saltos del Guadiano del Guadiano

mada solo con unas iniciates: Parte de las joyas del Aga Khan y de la Begum està en nuestro poder. La parte en cuestión és la más importante. Escribo desde "algún lugar" de Casablanca. Si la recompensa prometida por el Aga Khan y los prometida por el Aga Khan y los livestigadores de los Seguros británives tigadores de los Seguros británicos, se nos ragan, devolveremos trefo-ley de 25 de febreto de 1043 nicos se nos pagan, devolveremos tereto-ley de 25 de febrero de 1949 las joyas. El jefe de la banda, Pierret le Fou, no está ya en Francia.

Acaso esté en Casablanca."

aprilector de 16 dispuesto en el Despuesto en el Desp caso esté en Casablanca." de 1949, 20 de mayo de 1949, 11 La policia está practicando las de junio de 1949 y 3 de agosto de

program ETERS

WASHINGTON

EXISTE CIERTA TENDENCIA — DE HACER DE TITO — UN HEROE CONTRA EL COMUNI MO

Todo sin dejar de llamarle bandido

(Cénice de nuestro corresponsal LORENZO GARZA)

Washington. - Tito, el ban- lel Departamento de Estado diecido yugoslavo, asesino de aviadores americanos, que utilizó, voiviéndolas contra Norteamérica, las armas que ésta la ció en préstamo y arriendo, el fracasado aspirante a «Stalin de doscientos millones de dólares, los Balcanes», el implacable perseguidor de religiones, está haciendo grandes progresos en su dirse como consecuencia del blosimulacro de regeneración, al extremo de que las democracias se disponen a absolverle de su criminal pasado y a admitirle en su seno como uno más de los calificaron estas conferencias de suyos y ayudarle en sus entrampados negocios actuales que le tienen en el borde de la quiebra all suprimirle su ayuda Moscui. Todo esto sin siquiera el requisito previo de exigirle unas elecciones libres, la libertad religiosa, el chabeas corpus». Para esta cordial acogida de ciertos occidentales, Tito no necesitó Henar tan ambiguos requisitos, bastándole sólo el grotesco marfirologio de un puntapié en la lecer las ensangrentadas manos rabadilla y el estigma de traidor que le aplicó con toda justicia, desde el punto de vista de la causa comunista, el Kominform.

Tito, a quien aquí se le llama bandido en letras de un metro de grueso y se le recuerdan cotidianamente todos sus crimenes e infamias, tiene embajador en Washington, el oual, recientemente regresado de Belgrado, ha visitado dos días consecutivos al secretario de Estado, Acheson, sosteniendo con él largas conferencias, síntomas evidentes de que los acontecimientos están tomando un aspecto demasiado candente para el dic-tador yugoslavo en aquellas la-titudes, a influjo de las actividades de Moscú contra él en Albania y Checoslovaquia.

Ni el embajador de Tito ni



SE DESMIENTE LA NOTI-CIA DEL ASESINATO DEL CORONEL HINNAUI

Beirut, 18.—De fuente siria en esta capital se cpone un mentis a los rumores de asesinato del coronel El Hinnaui, que circulan hace dos días. El Hinnaui-se afirma-se encuentra en pie y en perfecta salud.

LOS PARTIDARIOS DE ZAIM, EJECU-TADO HACE DIAS, SE HAN SUBLE-VADO

Londres, 18. - Sobre el supuesto asesinato del coronel Hinnaui, la agencia Exchange Telegraph anuncia que los partidarios de Zalm, ejecuta-do el domingo último, se han levantado contra el nuevo Gobierno, que intenta cortar la nueva sedición ha jendo uso de fuerzas motorizadas Añade la Agencia que uno de los hijos del coronel Hinnaui ha resultado muerto por el hijo del exminis-tro Barazi, para vengar la muerte de su padre.-Efe.

3

HUNGRIA ES PROCLAMADA REPUBLI-

ha aprobado por unanimidad la nue va Constitución, que proclema a Hun gria República popular de obreros y de trabajadores del campo. En lineas generales, tal Constitución es la ie 1936 y la de las demás Repúblicas

peas y a otros países, por valor de 1.450 millones de dólares, ha sufrido un fuerte revés al acordar, en principio, la Cámara de Representantes educir aquella cifra en más de una tercera parte. Efe.

POR EFECTO DEL CALOR ESTALLAN DOS MIL BOMBAS

no al aerodromo de Bedenac-Bussac en la región rochellesa, han ido ha ciendo explosión una tras otra por efecto del calor desarrollado por el incendio en un bosque de pinos cer cano, también por efecto del calor La primera explosión fue la de une caja de municiones situada en el polvorin del aeródromo. Inmediatamente

ron explicaciones sobre tales enfrevsitas; pero tras la segunda, que duró cuarenta minutos, se supo que Yugoslavia ha pedido a Norteamérica un préstamo de así como un crédito en productos americanos para evitar hunqueo económico a que le sometieron Rusia y sus satélites. La gravedad de la situación se refleja en que los observadores dramáticas. Esta acción equivale, pura y simplemente, a una instancia yugoslava para ingresar en la congregación del Plan Marshall y las perspectivas son de que lo logrará, sino penetrando por la puerta grande, lo que resultaría un tanto escandalloso para la gente de buena fe, si por cualquier otra disimulada que se encargarán de habilitarle a pretexto de fortade este tirano en su lucha contra el tirano del Kremlin. Incluso existe ya una cierta tendencia de hacer de Tito un héroe contra el comunismo, todo sin dejar de llamarlo bandido ni de reconocer que fué, es y

será siempre un comunista. Así resulta de absurda, tenebrosa, disparatada y exenta de toda lógica y ética la política internacional que los nuevos maestros de aquélla están imponiendo en el mundo, trágicamente para éste. Por lo demás, las noticias de Yugoslavia, dispués de la denuncia de Tito co- Aqui, donde la pobreza se estima mo enemigo de los soviets y de la retirada del embajador en Belgrado, señalan la existencia de una total desorientación saturada de rumores alarmistas, especulándose con ansiedad so- la letra impresa apenas si enbre las iniciativas futuras a tomar por Rusia. Lo que sí consta es que el embajador retirado ejerció entre bastidores la más poderosa y decisiva influencia en la excomunión de Tito, descubriéndose también que era un destacadísimo elemento del Comité Central del Partido Comunista ruso cuando todos le creían un insignificante burócrata. Por lo que afecta a Tito, se halla tan atemorizado y prevenido contra un posible atentado, que desde su exclusión de la Kominform, en 1948, los embajadores y ministros occidentales no han tenido relaciones directas con él y desarrollan sus funciones a través de los subaltemos.

AL NORTE DE RIO GRANDE

El fantasma de la depresión es la pesadilla de los norteamericanos

LA LETRA IMPRESA APENAS SI ENCUENTRA OTRA FINALIDAD QUE LA DE URDIR RELATOS TRUCULENTOS

(Crónica de nuestro corresponsal SALVADOR VALLINA)

Laredo (Texas).—Esto de reco- su "suerte", que el Plan Marshall dades, produce el desolador efec-rrerse dos mil quinientos kilóme- no es sino un desembolso renta- to de hallarse al borde de un ros-desde Chicago hasta Laredo-para encontrarse con un doble asesinato de novela policiaca, como el que se ha come ido esta. noche en el Hotel Plaza, no tiene ninguna lógica. Lo que habria resultado na ural en el punto de partida, en la cuna de la moderna técnica del crimen, se torna en la balanza de los intereses de extraño aqui, en Texas, en la terceros, que el rearme de Eurosiempre nobles a la hora de la pelea. Pero ocurre que la realidad se toma muy pocas veces la la leyenda. Sin duda por eso no he visto a los "gangsiers" disparando ametralladoras en las cales de Chicago, ni los "cow-boys" disparando revolveres a las pueras de las tabernas de Laredo. En cambio, como desayuno de emoción, no es malo este que me traen con la noticia del doble homicidio en dos pisos distintos del hotel y la huida dei supuesto culpable al otro lado de la frontera. Tampoco es mala despedida de Norteamérica en visperas del regreso a Méjico. Se diria que el pais tiene em-

peño en revelársele al cronista iodos sus aspectos para que se lleve su imagen cabal, incluyendo la oscura faceta de los sucesos, que constituye uno de los más ricos filones del periodismo yangui. Es curioso que este tremendo espanto que siente el norleamericano hacia las cosas desagradables-como la miseria, el dolor y la muerte-, se convierta en un estimulo, casi en un objetivo de la vida, a la hora de devorar periódicos y revistas. como un espectáculo indecente: más somniferos que en ningún oiro sitio del mundo y donde los en ierros no se ven y los cementerios parecen parques de recreo, cuentra otra finalidad que la de urdir relatos iruculentos de cronica negra y visiones apocalipticas sobre el futuro del Universo, Crimenes y bomba atémica, escándalos de familia y guerra en

puerias, a todo pasio. Una palabra, sólo una, esta prohibida en los Estados Unidos: 'depresión'. Para rehurrla, todos los trucos sirven. Se habla de momenianeo en la marcha de los negocios, de desempleo circunstancial y de cosas por el estilo, Sin embargo, el fantasma de la depresión es la pesadilla de los norteamericanos, con el recuerdo terrible de la de 1929. Ya se le ha dicho al pueblo -a este pueblo que no quiere monsergas ideológicas, pero que pide cuen-

ble, ya que, gracias a él, los paises "beneficiarios" evitan con sus compras una hecatombe en Nor teamérica, que de oiro modo no podria colocar el excedente de sus fábricas y de sus campos. Se le ha dicho también, en la medida de lo posible, porque están tierra de las novelas del Oeste, pa, como complemento del Pacto con sus buenos y sus malos, del Atlántico, es una medida necesaria para mantener el ritmo de producción yanqui. Sólo así, ante la miseria molestia de hacerle el juego a contribuyente calla y otorga. Y, no obstante, este pais, con su inmenso ejército y su inmenso poderio, con su inmensa industria y su inmensa agriculiura, con todo lo medible po inmensi-

Existe el peligro de una nueva guerra entre judíos y árabes

Chicago, 18 .- El diputado republicono Jacob Jayita ha manifestado que existe el grave peligro de una nueva guerra entre el Gobierno judio de Tel-Aviv y las naciones árabes. Añadio que el envio de armas a los des bases de la constanta de la dos bandos por las grandes potencias occidentales hace que este peligro vaya en aumento.—Efe.

Sale al paso de un "articulista venenoso"

desmentido la información del periodista Edward T. Leech, de la caiena Scripss-Howard, segun la cual Cran Bretaña se arruina. Dice Foot europea. "Hacen muy mai café y que la realidad es que Ingiaterra n tienen ideas generales." Lo está ya. en camino hacia la independencia, a pesar de "las burlas de los Howard de Nueva York". Esponsos de las ideas generales, no. Sin duda por eso creen que ta afirmación se hace en el 'Dally Herald'. Y agrega que lo cierto es que Gran Bretaña se arruinó en u a causa común y que ha abierto, su camino hacia una independencia

abismo o de ser un gigante con los pies de barro.

Hay una frase de Henry Wallace que, a pesar de su rusofilia, es un auténtico simbolo del clima norieamericano: 'Harry Truman tal vez ocupe su lugar en la historia como el hombre que puso al mundo sobre bayonetas, cuan do las fábricas están cerradas y aumen a el desempleo." La fra se vale, no por el propósito de rrotista de su autor, sino porque plantea el tremendo dilema de los Es ados. Unidos: de nuevo a la guerra o de nuevo a la depresión, Si importa la ruina de Europa es porque su poder de compra aqui resulta prácticamente nulo. Si preocupa que mientras se juega al ajedrez europeo se produce el mate asià ico, es porque China desaparece como mercado. Si obsesionan Rusia y sus satélites, no es porque detrás de la cortina de hierro se persiga a la Iglesia y se entronice a Marx, sino porque el dólar tropieza con los fusiles que defienden el rublo. Por lo demás, Norteamérica va y viene, salta hacia adelania y hacia atrás, se lanza a la carrera de los armamentos y dialoga con la URSS, alegre y deportivamente bailari-do sobre el volcán de la guerra con música de negros. De ahi la incongruencia de su política: que tiene politicos, que sólo tiene

economia. Su actitud hacia España es un buen ejemploz

Ahora, desde un alto ventanal del hoiel de los dos asesinatos, veo a un paso las aguas fangosas del Río Grande y, en la otra ori-lla, Méjico. Mañana, cuando haya traspuesto la frontera, tal vez haga balance de .ni viaje. Y es casi seguro que me. vendrá a la memoria aquello que dijo Clemenceau de los norteamericanos, después de su visita a los Estados Unidos, a raiz de la guerra

no. Sin duda por eso creen que sus fórmulas valen lo mismo para los neoyorquinos que para los demás; Dios haga que a esta masticada humanidad de nuestro más ambiciosamente que cualquier tiempo le traiga suerie su forzo-otra nación. El articulo se titula: sa dependencia de la economia norteamericana.

El Canadá hace desaparecer la palabra "dominio"

Otiawa, 18.—La palabra "Domi- la orden para eliminar tal pala-nio" ha desaparecido de todos bra de dichos documentos per los documentos oficiales del Catas claras cuando se juega con nada, No se sabe quién ha dado

bra de dichos documentos, pero se ha confirmado que el cambio está sancionado por el Gobierno federal. Un portavoz de ésie ha explicado que la palabra 'Dominio" no aparece en la ley que dio existencia al Canadá. Se da el caso curioso de que

las telefonistas de la sede del Gobierno, que antes contestaban a las llamadas diciendo "Dominio del Canada", ahora responden 'Gobierno del Canadá'

Los tradicionalistas lamentan el cambio, mientras que los nacionalistas se congratulan de l mismo.-Efe

San Sebastian, 18 .- Primera no da para Carmona, que sustituye Miguel Báez "Litri" herido ayer e Malaga, "Calerito" y Aparicio. Carmona en su primero da unas

ances que se aplauden. Con la mu leta hace una faena con pases por por alto y en redondo. Mata de me nia estocada delantera. A su segun lo le da tres naturales y un afaolado. Por las malas condicione del bicho está breve y se limita a

"Calerito" en su primero es aplau-dido con la capa. Con la muleta alto y derechazos para una delan-tera. En su segundo es aplaúdido al lancear. Faena de trasteo para media y descabello.

Aparicio en su primero, que es manso, después de unos pases de tanteo hace una faena breve y valiente con pases por alto, derecha-zos y en redondo. Mata de una buena estocada. (Ovación, dos orejas y vuelta al ruedo.) A su segundo. que brinda a la señorita Carmer Franco Polo, le hace una faena bro ve y valiente con pases por alto, derachazos y naturales. Señala un pinchazo seguido de una estocada casi entera y descabello. (Muchos aplausos.)—Cifra.

ROMA

TREMENDA DUDA

Ha sido expresada en plena sesión municipal por el concejal más popular

(Crónica de nuestro corresponsal ALBERTO CRESPA

Roma.—Los habitantes de Viter- religioso de la fiesta? He aque andan a estas horas angustia- problema. los a causa de una tremenda duda frente a la cual la del principo Hamlet es una incertidumbre pro pia de niños de la escuela. La duda es de naturaleza politico-religiosa y ha sido expresada en plena se n municipal por el concejal más copular —el celebre baritono Faus Ricci-, con la siguiente pregun ¿Se puede o no se puede per mitir a los comunistas excomulga dos de Viterbo llevar sobre su hombros las andas de Santa Ros

en las próximas fiestas?" La pregunta cayo en el salon di sesiones como una piedra en medile un tranquilo estanque. Todo los concejales se quedaron estupe factos, pero ninguno abrio el pico la cuestión era peliaguda, y no por que la mayoria del Concejo, fuese comunista, sino precisamente por contrario, o sea, democristiana, y ninguno de estos buenos democratas cristianos queria provocar las iras de la oposición. A los hombres de este partido -confesional, por otra parte— les parece estar siempre pisando terreno minado: su cautela y prudencia son siempre extraordi

La 'maquina' de Santa Rosa—as la llaman las gemes de Viterboes paseada por la ciudad, según una tradición secular, la noche del 3 de septiembre. Es un enorme monumento de cartón piedra, de 20 metros de altura, con un peso aproximado de 40 quintales. En lo más alto del monumento va la imagen

No es fácil encontrar portadores de igual altura e idéntica contextu ra fisica. Los sesenta que desde ha-ce años pasean el monumento por a ciudad fueron buscados y preparados con exquisito cuidado y no todos son anticomunistas y hombres de probada fe religiosa. Parece ser que hay entre ellos un buen nume ro de comunistas. y éstos son cau santes de la duda que el baritono Ricci expuso al Concejo. La presenria de un puñado de excolmugados pajo el monumento de Santa Rosa. caltera o no altera el fundamento

Quien en definitiva debiera verlo es el pintor Virgilio p que desde hace 53 años. pri rio, empresario y alma del r mento de cartón piedra, el lo pia, lo acaricia, pinta y rehac desconchados. Puede decirse o vive para otra cosa.

El pintor Papini, ante la pre ta de Ricci, se limitó a co "¿Son comunistas los porta Pero para sus almas. De tod dos a Rosina no le interesa. Rosina es para el pintor la estatuilla de Santa Rosa qu ide el monumento. La llama familiarmente, desde niño

maban de distinto modo. El problema no existe para venerable artista, ya que está vencido de que a Rosina no i teresa la ideología política d hombres que la pasean a hor por las calles de la ciudad. Sin bargo, es posible que les a las autoridades eclesiástica Algunos aseguran que el o del monumento no es una m

tación religiosa, puesto que la las reliquias de la santa las pasean procesionalmente, ni en el cortejo elementos ed cos. Para los que mantienen tesis la fiesta de Rosina es una

ta civit. Añaden, además, qu 'máquina' no está bendecida. Si las jerarquias eclesiástica deciden por el punto de vista rior no habra dificultades pa celebración de la fiesta del septiembre; si, por el con acuerdan dar a la manifestaci bia las penas señaladas en creto del Santo Oficio sobre munismo, me temo que el Papini tendrá que revisar su el cuadro de portadores si re ponerse a mai con el Eterno.

Será cuestión de ir a Viter ha quedado la cosa.

Por TOMAS BORRAS

a modo de confesión pública. No hacemos los croniqueadores sino pensar en voz alta, descubrir nuestras ideas, afectos, antipatias, procurar comunicarselas al lector, que es, en su último resultado, lo que se llamaba maravillosa, sintesis, es qu a principios de siglo, enfática- imitación del Autor de la mente, «crear opinión».

Voy a usar de ese privilegio, descubriéndoles a ustedes uno de mis mortales odios: el voqui ble galicano «control». Mientras la palabreja era con-

trabando, allá los malhablados malescribidos con su culpa. El justiciero desprestigio castiga los flatos del estilo, la enemia de idioma y la errata de pensamiento. Mas el maldecido ((control) ya está en las cerradas formaciones del diccionario a disposición de los pulcros, y eso me impele a luchar contra su uso, que es abuso.

Se ha colado de rondón con «bar» y «restaurante», los cuales se aceptan entre aus sinónimas porque no van contra el genio del castellano, en lo que respecta a la nueva denominación de «comedor» o «casa de comidas»; y es palabra adecuada para un novisimo tipo de establecimiento, «bar», que excede nuestra «taberna», castiza. Bien venido sea el enriquecimiento del tesoro, lexicográfico si no mental que se apodera de ensucia, diluye y oscurece lo destinado a limpio, fijo y esplen de problemas, obligadas

Más el maldito «control».. Una de las cualidades del habla que usamos es su numerosidad; su servicio al matiz, al extremo delgadisimo de la división de las ideas y a la minuciosidad de los objetos. Producto el castellano de elaboraciones incesantes, con entregas de latín, griego, árabe, italiano, francés, galaicoportugués, americanismos, hebraismos y neologismos de cosecha, ya nacional el troquel hondo, su majestuoso ritmo, la precisión de sus nominaciones, obliga a un realismo estricto, casi escultórico en el empleo de que le esfumine. Después su arcilla modelable, plástica, concreta. Idioma para hablar con Dios, en frase de Carlos V, es idioma de la verdad; que no se puede engañar a Dios. Y, por ello, compromete al español a llamar «a cada cosa por su nombre».

Nada más y nada m nos. No es tan fácil liamar con su nom divino.

Es el artículo periodistico una bre a una cosa-con su no y no con un nombre equi te, pero sin fijeza ni contor cada cosa. Uno de los v espirituales del castellano, ende su realismo idealista ción, en el dia primero: la luz llamó día y a la oscunt llamó nochen, nosotros, za, llamamos al pan, pan, vino, vino. Quede para lenguas la penumbra de ladura, la indecisión, lo

loso ... el «control». ¿Habéis advertido qué dad de verbos suplanta el tinoso ((controlar))? Nada mo que los siguientes: compi dirigir, inspeccionar, ver confirmar, vigilar, certificar gurarse, guiar, llevar, gol regir, encaminar, reco contrastar, velar, exam atender, registrar, custo o probar, compulsar, catar, auscular, percutir, recol revisar, observar, inter marcar, sellar.

Ninguna de estas accion significa, exactamente, co nominación de otra. Cada tiene su bautizo propio, sivo, bueno, eficaz, suste «Control» les sustituye a por ese fenómeno de generaciones, tan sobrecar rapidez y a la usura de l del intelecto. Emplear a y moche «control», en recordarse de la palabra d nesis de cada verbo, es jugar al póker con comod artificio de vagos que se pan por la linea de menor tencia. Pues ni un naipe ni puede en estricta logic tituir a todos los demas, comodin de vocabulario ciar la idea, vestir la ide se indica por más de trein minos, treinta y tantos tra

No enriquece el castella empobrece, toda generalia que algo está «controlado que preguntar a qué acto fiere, porque esperan la ción amplificadora todos hemos puesto en lista. Y palabra no es util para tirnos, sin más, del objeto acto, su emplo produce oscul ad; no dia, luz.

CA POPULAR
Viena, 18.—El Parlamento húngaro

SUFRE UN FUERTE REVES EL PRO-CRAMA DE AYUDA MILITAR A LAS DEMOCRACIAS EUROPEAS

Washington, 18—El programa de ayuda militar a las democracias euro-

5

La Rochella (Francia), 18—Dos mil bombas de aviación dispersas en tor-

AYER TERMINARON Ryer se celebré un partido

LAS CONVERSACIONES TRASCENDENTALES =

El Real Valladolid agradece a la Peña Unión Deportiva el donativo enviado Ayer finalizaron esas conversa-

ciones tan trascendentales para nuesero Club, con respecto a esa adquisición que, si se logra, será un fuerte puntal para nuestro once, quedando éste consolidado y dispuesto a presentar baralla a cualquier equipo de talla.

No podemos decir más de estas conversaciones realizadas y que, al parecer, van a feliz puerto; ahora no nos queda etro reme dio que espérar unos dias; lo mismo pueden ser diez que doce, para dar la nolicia bomba.

La afición puede esperar con optimismo, porque el resultado de estas conversaciones, realizadas en estos dos días, no pueden ser más halagüeñas, pero esto no quiere decir que todo esté hecho, puesto que parece ser hay personas interesadas en que no se lleve a efecto tan importanie adquisición para el Real Valla-

Confiemos, aunque no mucho, y esperemos hasta la nueva llegada por avión del que las va a

El presidente de la "Peña Unión vorin del aeródromo. Inmediatamente Deportiva" nos envía copia de la bre de esta Junta. empezaron a dellagar las bombas en carta que ha recibido del Real Valladolid, 16 de agosto de 1949. la cual publica Victoriano Moreno, secretario."

mos a continuación para estimule de la afición en general. La carta

Unión Deportiva.-Valladolid.

Estimado amigo: Se ha da cuenta en la tarde de hoy a la Jun ta Directiva de su espontáneo des prendimiento, que agradecemos a ustedes de corazón. De eso preci-samos, que no de otra cosa: de yuda económica de la afición y de os vallisoletanos por el hecho de erlo, y de alientos constantes, equipo y Directiva.

Llega su donativo en momentos que juzgamos trascendentales para acabar de formar el cuadro de gadores que con la mayor dignidad eportiva y técnica realce el nomore de nuestra ciudad. ¡Que no se nos vuelva la espalda! Cada aficio nado, cada vallisoletano, que apor su avuda en este momento cri cisitudes por las que en estos mo mentos ha pasado el club. Somo ptimistas, muy optimistas, percon la ayuda de Valladolid todo Que nadie se lamente tarde!

Que la afición, los vallisoletanos, las entidades, el comercia, la in-dustria, sigan su loable ejemplo, y salude a todos los miembros de esa "Peña" muy afectuosamente en nombre de esta Junta.

Ayer por la mañana continuaron en el Estadio los entrenamientos y a continuación se celebró un partido entre los jugadores que tiene el Club El entrenador, señor Barrios, fue observando con detenimiento a los jugadores, quedando satisfecho de la prueba tealizada y esperando lograr algo bueno en la temporada que se

A VIGO SE DESPLAZARAN DIECISIETE JUGADORES

Para el partido amistoso que cele brara el Real Valladolid el próximo domingo en Vigo, se desplazarán los siguientes jugadores: Froger, Saso Busquet, Babot, Lesmes 1, Lesmes 11 Soler, Ortega, Lasala, Gracia, Revuel ta, Chaves, Coque, Rafa, Peralta, Va quero y Aldecoa. De regreso de la ciudad gallega,

jugarán el martes en León otro pal tido con la Cultural Leonesa.

Educación y Descanso

Mañana, dia 20, a las siete de la tarde, en la piscina deportiva del inas pruebas de natación en las qu se intentarán batir las marcas regio-nales de 400 y 500 metros braza, 200 Deberán presentarse para tómar parte en estas pruebas los nadadores siguientes: Alfúe, Alonso, León, Cor-tes, Revuelta II, Robles, Silió y Badás,

El domingo por la mañana se ce-lebrará el 1 Campeonato Provincial de Natación para Grupos de Empresa de "Educación y Descanso", celebrando se además otras pruebas complemen-tarias organizadas por la Federación Regional Asturiano-Leonesa de Nata ion, en las que se intentara bair nuevas, marcas.

SGCB2021